

Gemeinde Mainhausen, Montag, 25. März 2024

Tempo 30 ganztags: Mehr Sicherheit und Lebensqualität für die Anwohner

Für die Babenhäuser Straße – zwischen den Einmündungen Mainflinger Straße und Forsthausstraße – wurde im August 2020 aus Lärmschutzgründen eine nächtliche (22-6h) Beschränkung der Geschwindigkeit auf 30 km/h angeordnet und umgesetzt.

Die Anordnung erfolgte auf Grundlage der schalltechnischen Beurteilung von Hessen Mobil und unterlag zum damaligen Zeitpunkt noch dem Zustimmungsvorbehalt durch das Regierungspräsidium Darmstadt. Inzwischen ist das Erfordernis der Zustimmung entfallen und es existiert eine neue Rechtsprechung.

Auf diesen geänderten Grundlagen und auf Basis der nun wieder enorm gestiegenen Fahrzeugbewegungen nach der Coronazeit, wird die Geschwindigkeit für den Teilbereich zwischen der Einmündung der Industriestraße bis zur Ortstafel in Richtung Babenhausen, nun dauerhaft begrenzt. Die verkehrsrechtliche Anordnung wird von Hessen Mobil umgesetzt, sobald die benötigten Verkehrszeichen eingetroffen sind. Mit dieser Maßnahme soll die Verkehrssicherheit erhöht und die Lebensqualität der Anwohner verbessert werden.

Die Anwohner der Nebenstraßen genießen bereits seit vielen Jahren den Komfort der Tempo-30-Zonen und den damit einhergehenden Verbesserungen der Verkehrssicherheit und der Lärmreduzierung. Nun bekommen auch die viel stärker belasteten Bewohner an der Babenhäuser Straße – und das sind ganze 10 % gemessen an der Gesamtbevölkerung von Zellhausen – ein Stück Lebensqualität zurück. Die Babenhäuser Straße ist für eine Landstraße extrem stark frequentiert. Hinzu kommt ein hoher Anteil an Schwerverkehr. Im Gesamtergebnis bedeutet die Temporeduzierung eine enorme Lärmentlastung für die Anwohner und für den Durchgangsverkehr lediglich ein Zeitverlust von rund einer halben Minute.

Die neue Regelung gilt für alle Verkehrsteilnehmer und wird durch regelmäßige Kontrollen überwacht. Wir appellieren an alle Verkehrsteilnehmer, sich an die Geschwindigkeitsbegrenzung zu halten und somit einen Beitrag zur Sicherheit und Lebensqualität in Zellhausen zu leisten.